



## AMLO celebra la calificación que Standard & Poor's otorga a México

8 de julio de 2022 Redacción

***La agencia señaló como positivo el bajo déficit en cuenta corriente apoyado por los flujos de inversión extranjera directa***

Luego de que la agencia Standard & Poor's mejorara la perspectiva de la calificación soberana de México de "negativa" a "estable" y ratificara la nota de la deuda soberana de largo plazo, esta mañana el presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que la empresa modificara su puntuación.

El mandatario sostuvo que el país tiene finanzas sanas, lo cual se demuestra mediante la estabilidad cambiaria y la llegada de inversión extranjera .

"Hubo una calificación favorable a México porque se considera que se tienen finanzas sanas y pues nos permite estar bien posicionados en el mundo financiero. No está mal calificada la Hacienda pública del país y además las calificadoras consideran que están bien manejadas las finanzas públicas", indicó.

Standard & poor's hizo mención a la sólida posición externa del país, a sus equilibrios macroeconómicos y señaló como positivo el bajo déficit en cuenta corriente apoyado por los flujos de inversión extranjera directa, el tipo de libre flotación que facilita el acceso a los mercados financieros y una política monetaria creíble.

Además, la calificadora reconoció el manejo prudente de la macroeconomía a pesar de los potenciales riesgos como las presiones inflacionarias y la política monetaria de Estados Unidos.

López Obrador añadió que la calificación de la agencia es un reconocimiento a la prudencia fiscal y monetaria de su gobierno, así como la estabilidad de la deuda pública, "la calificadora nos mencionó que espera que México continúe con un buen manejo fiscal y monetario en lo que resta de la actual administración, y así será", puntualizó.

*Información: Libia Bucio.*